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会議の公開について 

 
本⽇開催されました議会運営委員会において政治倫理審査会については放送しない旨が決
定されました。 
これまで私の記憶では、⼭⽥伸幸議員の⺠間企業に対する「ブラック企業」発⾔ともう 1 件
あったと思いますが、急に何故⾮公開となったのでしょうか。 
そのように決するにしても、では何故これまで公開してきたのか、またどういう位置付けで
公開に⾄ったのか明確な議論もない中での決定は、とても開かれた議会とは⾔えないと考
えます。 
正当な議論を持って丁寧な議会運営を⾏うことが求められており、今⼀度議会運営委員会
において協議されるようお願いいたします。 
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